

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 3. Dezember 2013

Beseitigung von Begrenzungspfosten und Absperrdraht - Graf-von-Galen-Straße zwischen Otto-Wels-Straße und Lahnstraße

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, die Begrenzungspfosten und den Absperrdraht entlang der Graf-von-Galen-Straße zwischen der Otto-Wels- und der Lahnstraße beseitigen zu lassen.

Begründung:

Immer wieder muss festgestellt werden, dass die Begrenzungspfosten und der Absperrdraht auf dem Grünstreifen zwischen den Parkstreifen und dem Gehweg der Graf-von-Galen-Straße zwischen der Otto-Wels- und der Lahnstraße beschädigt werden. Diese hatten den Sinn, das Parken auf dem Grünstreifen zu unterbinden. Da sich die Verkehrsteilnehmer inzwischen daran gewöhnt haben, den Parkstreifen zu nutzen, erscheinen die ständigen Reparaturen an der Absperrereinrichtung finanziell nicht vertretbar.

Beschluss Nr. 0125

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher